
Englishtextseebelow. 
Уважаемые научные и гос. сотрудники! 
Вычисленная Мноюгипотеза  нуждается в технической экспертизе. 
Есть ли у Вас возможность проделать её или повлиять на проведение где 
либо, так как в ней надо удостовериться документально. Считаю важным 
донести то, что ниже написанные даны внятно дают понять о правдивости 
гипотезы, а так же если Вы посчитаете что это опровержение законов 
гравитации, то пусть будет так как Вы посчитаете. 
Гипотеза основана на наблюдении физических свойствах поведения 
материи на земле и солнечной системе в общем, а так же не имеющие 
ответа ни вРан (Российская  академия наук), ни в минобрнак и т.д.-это: 
гравитационные аномалии в местечке прейзера (США), поведения 
вращаемых тел в околоземном пространстве (вращаемый диск в полёте, 
кручёный мяч с изменениями траектории полёта, бумеранг, эксперимент 
Лейтвейта и т.д.) Гравитация- это одна из самых мощных энергии во 
вселенной и должна чем либо вырабатываться – светилом. По нахождению 
планет в солнечной системе мы видим как с удалением от солнца планеты 
теряю свою плотность и объём ядра это говорит о том что с удалением от  
солнца мощность гравитации теряется и исходящая энергия массы от неё 
 заряжающая материю в общем уменьшается.Пояснение, э. м. – это 
энергия массы, термин который приходится применять для пояснения – это 
энергия исходящая от светила и «собирающая» материю в единую массу: 
планету, метеорит, водная капля на земле и т.д. Вращательный эффект  
солнца и солнечной системы происходит за счёт исходящей э.м 
 Так же хочу дополнитьпроделанные технические эксперименты 
Акимова.А.Е. (без его теории, так как объяснение не понятно.Интересуют 
только его технические эксперименты) относительно двух параллельно 
находящихся дисков один независимо подвешенный над другим 
вращающимся в вакууме, где верхний диск начинает вращаться, а так же 
другие технические эксперименты (торсионная металлургия и т. д.) 
объяснимые по результатам сопоставимы с выше написанной гипотезой.  
Относительно морского прилива! Принято считать то, что морской прилив 
от нахождения луны в фазе является смещением морских вод к линии 
прохождения луны над морскими водами при этом происходит подъём 
моря (океана) –это физически не возможно за столь коротки срок 
переместить сотни куб/км объёма воды, изменяя холодные тёплые течения 
вод.Изменения подъёма океана от гравитации луны происходит 
увеличением плотности воды в её глубинах то есть, гравитация луны 
воздействует на межатомное пространство молекул воды увеличивая его, 



проще говорясуществует давление воды от её высоты, а гравитация луны 
может изменить это давление при этом происходит подъём моря (океана) 
и это точто ниже написано относительно гипотезы массы и гравитации, 
опять же следует провести тех. экспертизу.  

 
А-сфера с изменяемым атмосферным давлением. 
В-ёмкость с жидкостью для контроля изменения снисхождения плотности 
э. м. (гравитации). 
С- контрольная трубка (с наименьшим диаметром по возможности).   
Гравитационная аномалия в местечке прейзера штат Флорида США. 
Изменения гравитации происходит из-за изменения снисхождения 
э. м. от земли т. е.материя в нашем случае шар движется в сторону малого 
снисхождения э. м. от земли.                                                                                                        
Вброшенный металлический калёный шарик в наковальню. Шарик не 
должен отскакивать, но он отскакивает опять же вопреки законам, ведь 
сжатия нет так как металл (калёный) не сжимается. По выше написанной 
гипотезе при ударе шарика происходит снисхождение э. м. с шарика и 
соответственнопотеря массы что и даёт шарику отскакивать, а при 
максимальном снисхождении происходит его разрушение плюс 



механический удар.Это можно проследить в эксперименте канадского 
учёного Хатчисона где при левитации природный минерал взрывается. 
При взрыве бомбы в 50 мегатонн проделанная в СССР в 60-ых 
годах прошлого столетия наблюдалась ударная волна, которая опоясала 
вокруг земли 2-3 оборота- это и является смещением э. м. исходящей от 
земли.  (Вы же не будете считать что это происходило атмосферное 
смещение и это не возможно). 
 
                           Техническая часть. 
Цель эксперимента (рис.4) заключается в нахождении существования, то 
есть через отсутствие энергии массы в определённом пространстве, в 
нашем случае внутри вращаемых конусных дисков, так как она 
повсеместно, и благодаря этой энергии массы материя приобретает 
округлуюформу шара: капля воды, капля ртути, молекула, электрон и 
протон, атом, планета и т.д. Без этой энергии массы материя превращается 
через расщепление  в подобие тёмной материи и тёмной энергии которую 
надо создать при помощи технического эксперимента (рис.4).В 
письменном виде Я изложил  основную информацию существования и 
принципа работы гравитации, теоретически доказавто, что масса в виде 
энергии исходит от светила (солнца) и распространяется по всей солнечной 
системе, соответственно заряжая материю энергией массы (э. м.) и собирая 
материю покрупица –атом, камень, метеорит, планета и т. д. 
Пример: Вброшенный камень рассмотрим тремя отрезками 
 



 
 
а-снисхождениеэ.м. с камня превышает поглощение э.м. 
б – снисхождение э. м. пропорционально равно поглощению э.м. 
в – снисхождение э. м. с камня меньше поглощения э.м. 
 в результате повышение массынакопленный в полёте и падение сего 
разрушением.Определился вывод: «Масса – это энергия, которая может 
снисходитьс материи, а при максимальном снисхождении с материи 
происходит его разрушение».«Сохранение э. м.  у не движущихся тел 
относительно егозаряженного э. м. источника» пример: лежащий камень 
на земле.Тот же эксперимент с запущенным вращаемым диском, но за счёт 
вращения дискаэ. м. снисходит более эффективно так – как насыщаемая 
диском э. м.раскидывается за счёт вращения, и масса в полёте меньше 
соответственно и дальше полёт. 
   В приложенных к письму чертежах с пояснениями указаны естественные 
существующие на земной поверхности поведения вращаемых тел (кроме 
рис.4 и рис.7).Вывод: У вращаемых тел вращаемая часть направленная к 
земле (источнику э. м.)  отталкивается при свободном движении, и при 
принудительномвоздействии через ось к источнику э.м., «идёт» насыщение 
э. м. с увеличением массы рис.6.  На рис.4 изображена 



возможностьсоздания пространства энергетического гравитационного 
вакуума (пространство без э. м.)отсечениемэ. м. исходящей от его 
источника (земли) с разными вращениями дисков (Аи Б), а сама центрифуга 
своим вращением Си без вращениядаст возможность датчикам,( 
установленным внутри полости дисков),определить разницу перегрузок 
между вращаемыми А,Б,С и без вращения.Определить существование этой 
энергии (э. м.)  можно только через его отсутствие (рис.4) таккак оно 
повсеместно по солнечной системе и до границ галактики. При взрыве 
бомбы в 50мегатоннпроделанная в СССР в 60-ых 
годах прошлого столетия наблюдалась ударная волна, которая опоясала 
вокруг земли 2-3 оборота- это и является смещением э. м. исходящей от 
земли.  (Вы же не будете считать что это происходило атмосферное 
смещение и это не возможно). 
 Расширение вселенной: иначе говоря расщепление материи без э. м. в 
межгалактическом пространствеи создание энергии с 
отрицательнымдавлением «тёмной энергией и тёмной материей».Гипотеза 
заполняет тот «вакуум» в научной среде непонимания в гравитации и 
вообще. Написал часть информации. 
Пояснения к чертежам с проделанными экспериментами 
поведения вращаемых тел на поверхности земли.(кроме рис.4). 
   Рис.1 Вращающийся волчок с постепенным замедлением скорости, 
приобретает маятниковое вращение противоположенное осевому 
вращению.Пояснение: исходящая э. м. от землиD взаимодействует с 
исходящейэ. м. от волчка С, по методу сжатия и отталкивания на местеF , 
что приводит к маятниковому вращению В, противоположенному 
осевомувращениюволчка А. Дополнительный эксперимент который 
следует проделать заключается в установленном под волчком 
вращаемом диске. 
 



 
 
Рис.2 На прочно установленном столбике К с свободно установленной 
осью М, при вращении диска А конструкция А и М начинает вращаться по 
круговой В вокруг столбика К (эксперимент Лейтвэйта).

 

 
Пояснение: при вращении диска А э. м. исходит из диска С  сжимается и 
отталкивается от исходящей э.м. D в «рабочей зоне»F, что приводит к 
потере массы диска, подъёму и отталкивающему эффекту соответственно, 
а так же к вращению конструкцииА, М вокруг столбика К. 



 
 
Рис.3При ударе в мяч от земли с крутящим эффектом относительно  
горизонтали происходит отклонение в полёте(в футболе это называют 
«Кручёный мяч»). 1, 2, 3, 4-отклонение в полёте.То же самое с закручено 
запущенным диском, но площадь снисхождения э. м. диска меньше и 
отклонение соответственно меньше чем у мяча. 
Пояснение: В полёте от вращаемого мяча (диска) А исходит э. м. С 
сталкиваясь, сжимаясь и отталкиваясь с исходящейэ. м.от землиD 
направляет мяч в противоположенную сторону.F-рабочая зона. 
Тот же самый эффект у бумеранга (и у аналогов), но благодаря его 
конструкции бумеранг как бы загребает при полёте за э. м. исходящей от 
земли при запуске (аналог рис.2), а при возвращении ( аналога рис.3) 
боковое воздействие наэ. м. исходящую от земли. 



 
Рис.4 эксперимент с центрифугой которую следует сделать. 
С-основное вращение центрифуги для вычисления разницы перегрузок 
через установленные датчики внутри дисков АиВв разных вариантах  
работы центрифуги (с разными вращениями А и Ви без вращения А и В, с 
вращением С и т.д.) вероятное соотношение диаметра А к диаметру В1 к 4. 
с дополнительным в другую сторону по центру в А. 



 
Рис.5,6 горизонтально и прямолинейно направленные вращаемые диски. 
Рис.5 свободно(масса теряется), рис.6 принудительно через ось А (масса 
накапливается) F-рабочая зона, D-э. м. от земли исходящая, рис.5 А-
самопроизвольное движение от внешней силы D. 
Рис.7 Устройство вращаемых дисков. А- основной верхний отсеивающий   э. 
м. диск. В- нижний отсеивающий э. м. диск. С- концевой отсеивающий 
диск. D- воздушные вытяжки. Внутри конструкции после полного запуска 
следует проделать доступный для продолжения работы конструкции- 
взрыв, который спровоцирует давление (которое сбросится через 
воздушные вытяжки) и дальнейший воздушный (благодаря воздушным  
вытяжкам) вакуум, а так же энергетический вакуум то есть пространство 
баз э. м. ( благодаря вращаемым дискам и взрыву).Установленные датчики 
внутри полости с дополнительной конструкцией внутри дисков произведут 
расчёты по перегрузкам при вращении центрифуги. Имеется так же ряд 
более упрощённых экспериментов, доказывающих существование э. м. 
исходящей от земли (планеты). Интересным фактом является то, что эти 
мысли «идут» в состоянии некого транса. 
Для использования всей информации требуется экспериментальная 
лаборатория по этой гипотезе, и писать всю информацию не вижу смысла.   



МАССА И ГРАВИТАЦИЯ – ЭТО ОДНО ЕДИНОЕ! 

 





 

 

 

 

 

The translation is made online translator, possible inaccuracy in the translation. 

 

Dear scientific and state employees! 

The calculated Hypothesis needs technical expertise. 

Do you have the opportunity to do it or influence the conduct anywhere, as it is necessary to make sure 
documented. I think it is important to communicate what is written below this distinctly given to understand about 
the veracity of the hypothesis, and if You deem that it is a denial of the laws of gravity, then let it be as You think. 

The hypothesis is based on the observation of the physical properties of the behavior of matter on earth and the 
solar system in General, as well as not having 

answer no lie (Russian Academy of Sciences), no minibreak, etc. is: 

gravitational anomalies in the place of preiser (USA) , the behavior of rotating bodies in near-earth space (rotating 
disk in flight, 



curve ball changes trajectory, the boomerang, the experiment of Latata, etc.) gravity is one of the most powerful 
energy in the universe and need something to produce the light. By finding 

planets in the solar system we see as a distance from the sun planet 

losing their density, and volume of the nucleus, this suggests that with the removal from 

the sun's power of gravity is lost and the outgoing energy of the mass from it 

the charging matter is generally reduced.Explanation, em is 

mass energy, the term that has to be used for explanation – is 

energy emanating from the sun and "collecting" matter into a single mass: 

planet, meteorite, water drop on earth, etc. the Rotational effect of the sun and the solar system is due to the 
outgoing em 

Just want dopolnitelnye technical experiments Akimov.(Without His theory, as the explanation is not clear.Only 
interested in his technical experiments) relative to the two parallel disks being independently suspended one above 
the other rotating in a vacuum, where the upper disk begins to rotate, as well as other technical experiments 
(torsion metallurgy, etc.) explained the results comparable with the above written hypothesis. 

With respect to ocean tide! It is believed that the sea tide from the moon in the phase is the displacement of sea 
water to the line of passage of the moon over the sea waters at the same time there is a rise 

sea (ocean) - it is not physically possible for such a short period of time to move hundreds of cubic meters/km of 
water volume, changing the cold warm water currents.Change of the lift of the ocean from the moon's gravity occurs 
by increasing the density of the water in its depths, that is, the gravity of the moon affects the interatomic space of 
the water molecules increasing it easier goverenmental the pressure of the water from its height, and the gravity of 
the moon can change the pressure with this comes the rise of the sea (ocean) and this is what is written below 
regarding the hypothesis of mass and gravity, again, should undertake a technical examination. 

Gravitational anomaly in the town of preiser, Florida USA. 

The change in gravity is due to a change in condescension 

E. M. from the earth i.e. matter in our case the ball moves towards a small indulgence of E. M. from the earth. 

Thrown a metal ball into the anvil. The ball should not bounce, but it bounces again contrary to the laws, because 

there is no compression because the metal (hot) is not compressed. According to the above written hypothesis when 
the ball impact occurs leniency with E. M. ball and sootvetstvenno mass which gives the ball bounce, and with 
maximum leniency, it is destruction plus mechanical shock.This can be seen in the experiment of canadian scientist 
Hutchison where the levitation of natural mineral explodes. 

In the explosion of a bomb in 50 megaton done in the USSR in the 60s 

years of the last century, there was a shock wave that girded around the earth 2-3 turns - this is the displacement of 
em coming from the earth.  (You're not going to believe that it was atmospheric displacement and it is not possible). 

 

Technical part. 

The purpose of the experiment (Fig.4) is to find the existence, that is, through the lack of mass energy in a certain 
space, in our case, inside the rotating cone discs, since it is everywhere, and thanks to this mass energy matter 
acquires a round shape of the ball: a drop of water, a drop of mercury, a molecule, an electron and a proton, an 
atom, a planet, etc. Without this mass energy, matter turns 

through the splitting in the likeness of dark matter and dark energy which must be created by means of technical 
experiment (Fig.4).In writing, I set out the basic information about the existence and principle of gravity, 



theoretically proving that the mass in the form of energy comes from the sun (the sun) and spreads throughout the 
solar system, respectively, charging matter with mass energy (em) and collecting 

matterpotropica –atom, stone, meteorite, planet, etc. 

Example: consider A thrown stone with three segments 

 

 

 

a-condescension.M. with stone exceeds the absorption of E. M. 

b – indulgence E. M. proportionately equal to the absorption of E. M. 

in – indulgence E. M. stone with less absorption E. M. 

as a result, the increase in mass accumulated in flight and fall from it 

destruction.Decided conclusion: "Mass is energy, which can nishadas matter, and with maximum leniency of the 
matter is its destruction.""Conservation of E. m. u not moving the body relative to egosurfing E. M. source" example: 
a stone lying on the ground.The same experiment with running a rotating disk, but due to the rotation of the disk. M. 
descends more effectively so-as saturated disk em sprawls due to rotation, and the mass in flight is less, respectively, 
and further flight. 

In the drawings attached to the letter with explanations natural 

existing on the earth's surface behavior of rotating bodies (except Fig.4 and Fig.7).Conclusion: the rotating bodies 
rotatable part is directed toward the earth (the source of E. M.) starts at free movement, and when 
prinuditelno.obychnaya through the axis to the source, E. M., "is" saturation E. M. with increasing mass Fig.6.  For 
rice.4 shows the possibility of creating a space of energy gravitational vacuum(space without em) cutoff. mmm. 
emanating from its source (the earth) with different spins disks (AI B), and the centrifuge with its rotating si no 
brainiest the opportunity to the sensors( installed inside the cavity of the disk) to determine the difference in 
congestion between the rotating A,B,With and without rotation.Determine the existence of this energy (em) can 
only be through its absence (Fig.4) as it is everywhere in the solar system to the borders of the galaxy. When a bomb 
in 50megatonnprodelannaya in the USSR in the 60s 

years of the last century, there was a shock wave that girded around the earth 2-3 turns - this is the displacement of 
em coming from the earth.  (You're not going to believe that it was atmospheric displacement and it is not possible). 

Expansion of the universe: in other words, the splitting of matter without em in intergalactic space, the creation of 
energy with negative pressure "dark energy and dark matter."Hypothesis fills the "vacuum" in the scientific 
community lack of understanding of gravity and all. Wrote a piece of information. 

Explanation of drawings done by experiments 

behavior of rotating bodies on the earth's surface.(except rice.4). 

Rice.1 Spinning top with gradual slowing down, 

it acquires a pendulum rotation opposite to the axial rotation.Explanation: outbound E. M. from землиD interacts 
with ashodaya. M. from the gyroscope, according to the method of the compression and repulsion in местеF , which 
leads to a pendulum rotating In opposite usevolumeinfolist A. an Additional experiment which 

should do is to installed under the top 

rotating disk. 

 



 

 

Rice.2 In the firmly established To the column with freely installed 

the axis M, when the disk a rotates, the design a and M begins to rotate 

around the circular bar (experiment Latvala). 

Explanation: the rotation of the disk a em comes from the disk C is compressed and 

it is based on the outgoing EMD in the "working zone" F, which leads to 

the weight loss of the disc, lifting and repulsive effect, respectively, 

as well as to the rotation of the structure, M around the column K. 

 

 

Rice.3When hitting the ball from the ground with a twisting effect relative to 

horizontally there is a deviation in flight(in football it is called 

"Twisted ball"). 1, 2, 3, 4-deviation in flight.Same with spun 

running the disk, but square indulgence E. M. drive less and deflection is correspondingly less than that of the ball. 

Explanation: in flight from the rotating ball (disk) and em comes from colliding, shrinking and starting from the 
outgoing. m. from earth d 

directs the ball in the opposite direction.F-working area. 

The same effect of the boomerang (and analogues), but due to its design boomerang like rakes when flying over E. 
M. outbound from earth at startup (similar to Fig.2), and upon return (analog Fig.3) side effects of nae.m coming 
from the ground. 

 

Rice.4 experiment with the centrifuge you want to do. 

C-basic rotation of the centrifuge to calculate the difference of overloads through the sensors installed inside the AI 
VV discs of different versions 

centrifuge operation (with different rotations a and VI without rotation a and B, with rotation C, etc.) the probable 
ratio of diameter a to diameter B1 to 4. 

with an additional side to the other side in the center of the 

 

Rice.5,6 in a straight line horizontally and to rotate the disks. 

Rice.5 free (weight lost), Fig.6 forced through axis a (mass 

accumulates) F-working area, d-em from the ground outgoing, Fig.5 A-spontaneous movement from an external 
force. 

Rice.7 device of rotating disks. A - the main upper screening em disk. In the lower screening E. M. disc. The C - 
terminal elimination 

disk. D - air hoods. Inside the structure after full start-up 



it is necessary to do available for continuation of work of a design- 

explosion, which will provoke pressure (which will be discharged through air hoods) and further air (due to air 

hoods) vacuum, as well as energy vacuum that is space 


